

Un nouveau centre de tri vosgien pour Barisien

by **Le Moniteur** - dimanche, septembre 28, 2014

<http://correspondances.fr/un-nouveau-centre-de-tri-vosgien-pour-barisien/>

Le groupe lorrain de traitement des déchets Barisien a renoncé à reconstruire son centre de tri de Vaudecourt, détruit par un incendie en juin 2013, et créera de nouvelles installations à Razimont, près d'Epinal.

Jugé plus stratégique, ce site accueillera 30 000 tonnes de déchets annuels. Le bâtiment de 4 600 m² entrera en service début 2015. L'investissement se monte à 9 millions d'euros, dont 2,5 millions d'euros pour les VRD et le génie civil.